
国際ロータリー 会長
ホルガー・クナーク
第2580地区 ガバナー

野生司義光
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例会日：毎週月曜日 12:30 ～ 13:30
例会場：東武ホテルレバント東京
〒130-0013 墨田区錦糸 1-2-2   Tel:03-5611-5511

事務局：〒130-0013 墨田区錦糸 1-1-5 Aビル
　　　　Tel:03-5637-4605　Fax:03-5637-4611
　　　　E-mail : jyoto@club.email.ne.jp

(当クラブ担当)　　　　 
ガバナー補佐：金谷正次
東分区幹事：奥山惠一

会長：山田　　昇　　　副会長：宇都宮秀雄
幹事：杉田　敬光　　　副幹事：池永　憲明
会報委員長：水谷　彬
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本日の卓話 次回の卓話
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 2020年7月6日 例会報告
点　鐘
ロータリーソング(清聴)　　　『君が代・奉仕の理想』
ゲストスピーカー　 　　　　　　　　　　　　    0名
ゲスト及びビジター　　　　　　 　　　　　　    4名
会員出席状況  　　 　　  38名中28名(出席率73.68%)
前々回訂正出席率   　　　　　　　　　 　　　100%

 2020/7/6(月)
「 引継式・新会長幹事就任挨拶 」
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◎昨年は本当にありがとうございました。齊藤 G
　補佐、上條分区幹事、秋山会長、今井幹事には
　何度も助けて頂きました。これからもよろしく
　お願いします。東京江東 RC前会長  大澤栄一様
◎本年度山田会長と東分区を盛り上げて行きたい
　と思います。一年間よろしくお願い致します。
東京江東 RC会長  平手克治様・幹事  大島信豊様
○本年一年間よろしくお願い致します。

山田　昇君・杉田敬光君
宇都宮秀雄君・池永憲明君

○山田さん、杉田さん、就任おめでとうございます。
　一年間よろしくお願いします。

ご出席の皆様より
○江東 RC大澤様、平手様、大島様、ご来会あり
　がとうございます。　　　　　　　  上條隆志君

小計￥86,000.-　累計￥86,000.-

- 7月の受付当番 -
若井君/秋山君/阿部君

「 第1回クラブフォーラム 」
～パネルディスカッション～

【クラブ奉仕委員会担当】

「 五大奉仕委員長就任挨拶 」

五大奉仕委員会 各委員長



１．新年度を迎えて（会長）
　　山田会長より所信表明の挨拶
２．委員会構成について
　　6月末退会会員・小山会員入会により変更
　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒　承認
３．行事予定について
　　・創立55周年について
　　　3/15（月）東武ホテルレバント東京
　　　招待客については消極的な意見が大勢
　　　今後検討していく
　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒　承認
４．予算（案）について
　　年度初め会員数41名で計算してあるが、
　　ひとまず可決する（例会出席人数も変わる
　　為、最終的には収まるであろうという意見）
　　繰越金の現状について説明　⇒　承認
５．上半期会費等請求の件　⇒承認
６．第1回クラブフォーラム【クラブ奉仕担当】
　　7／27（月）13：00～（例会会場にて）
　　卓話をせず引続きクラブフォーラムを行う
　　パネルディスカッション方式
　　「東京城東ロータリークラブの真髄を知る」
　　　　　　　　　　　　　　　　　⇒　承認
７．委員会報告
　　①親睦活動委員会
　　会員誕生祝：マンネリ化している
　　本年はクールビズ用のピンバッチ
    　　（右上に続く）

2020-21年度 東京城東ロータリークラブ
第1回理事役員会

2020年7月6日(月)  東武ホテルレバント東京

　理　事　　山田　昇(会長)○
　　　　　　宇都宮秀雄(副会長・クラブ奉仕)○
　　　　　　奈良康司(職業奉仕)○
　　　　　　篠田秀樹(社会奉仕)○
　　　　　　村上愼吾(国際奉仕)○
　　　　　　宮﨑浩一(青少年奉仕)×
　　　　　　渡辺孝至(クラブ資料)○
　　　　　　秋山恭一郎(直前会長)○
　　　　　　上條隆志(親睦活動)○
　　　　　　杉田敬光(幹事)〇
　役　員　　池永憲明(副幹事)×
　　　　　　今井邦彦(会計)○
　　　　　　鈴木竹敏(ＳＡＡ)○
　出席要請　三浦功雄(プログラム)○

≪議題≫

　　ホームミーティング：前年度延期となって
　　いた最後のホームミーティングを実施予定
　　であったがコロナの影響で見合わせとする
　　観藤会：秋の菊祭りのイメージで地域貢献を
　　強調する方式（チャリティ落語会等）も検討
　　親睦旅行：台湾・世界大会を絡めるか検討中
　　②プログラム委員会
　　卓話予定：9/7（月）公式訪問まで決定
８．その他
　　①秋山会員出席免除申請　⇒　承認
　　②新型コロナ禍による特例休会申請
　　阿部会員・若井会員　⇒　承認
　　宮﨑会員⇒理事会承認出席免除を依頼し理事
　　の継続も検討されたが、諸々の事情を鑑みて
　　今井会員が兼任していただくことで承認
９．次回開催
　　8月3日（月）11：00～

小山 敦志会員  入会式

東京江東 RC
大澤様、平手様、大島様  ご挨拶

■年間行事予定表訂正
　　下記 3点を訂正致します。修正頂きたく
　よろしくお願い申し上げます。
　・9月 28日　土　→　月
　 ・4月19日　4/18（土）へ振替　→4/24（土）
　・4月 24日　24　→　土



クラブ奉仕委員長就任挨拶

　　　宇都宮秀雄  会員　

　山田会長の下、クラブ奉仕委員会委員長を仰せ
つかまりました宇都宮秀雄でございます。山田会
長は「奉仕の原点を探り、求められるロータリー
へ」とロータリアンとして最も意識しなければな
らない崇高なテーマを掲げられました。
　まさしく、伝統と格式を重んじる我が東京城東
ロータリークラブが直面している課題ではないで
しょうか。クラブ奉仕をはじめ五大奉仕の職業奉
仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕活動の原点
にもどり、意識を高める活動が重要と理解しなけ
ればならない状況になってます。
　幸い、今年度の五大奉仕委員長の方針と計画に
は、我が東京城東ロータリークラブが魅力あるク
ラブとして成長するための方針と計画を掲げられ
てます。
　五大奉仕委員長共々連絡を密にし、一丸となっ
て魅力ある東京城東ロータリークラブの活性化に
取り組んでまいりましょう。

に役立てるために、クラブが開発したプロジェク
トに応えることが含まれる』とあります。
　この文章の前半、具体的な実践として『売って
良し、買って良し、世間良し、の三方良しの近江
商人の心』があるというのが、諸先輩からお聞き
した職業奉仕の本質ではないかと、私なりに解釈
しております。そして、後半部分は職場見学の受
入れや学生の職場体験の場を提供すること、職場
周辺の清掃活動など、職場を通してのあらゆる活
動が、職業奉仕として考えられるようになってき
ているのではないでしょうか。こうした職業奉仕
の広がりの中で、日本のロータリアンの多くが三
方良しの心が見失われることを危惧しているよう
にも思われます。
　又、話は変わりますが一向に進まなかった働き
方改革がコロナの影響で大きく動き始めました。
テレワークによる在宅勤務がすさまじい勢いで始
まりました。多くの人々が戸惑いながらも、その
流れの中で新しい方向に向かっているように思わ
れます。働く人たちには労働の時間ではなく、労
働の質が問われるようになってきたように思われ
ます。
　私もこのような時代に生きていることを、喜び
として生きられるようロータリーの職業奉仕に邁
進したいと思います。会員諸氏のご協力を宜しく
お願い申し上げます。職業奉仕委員長就任挨拶

　     奈良 康司  会員　　

　2020 ～ 21 年度、職業奉仕委員長を仰せつかり
ました奈良でございます。職業奉仕委員長の拝命
は 2度目ではないかと思っております。前回は、
目玉行事といたしまして渡辺元ガバナー補佐様ご
紹介により 500 年程の歴史を誇る老舗中の老舗で
あります【虎屋】さんの会社見学会を実施いたし
ました。今年度はコロナの影響で実施できなかっ
た【米山梅吉記念館】見学会を関連委員会との共
催で行いたいと思います。
　さて、ロータリー定款第 6条２に、『奉仕の第二
部門である職業奉仕は、事業および専門職務の道
徳的水準を高め、品位ある業務はすべて尊重され
るべきであるという認識を深め、あらゆる職業に
携わる中で奉仕の理念を実践していくという目的
を持つものである。会員の役割には、ロータリー
の理念に従って自分自身を律し、事業を行うこと、
そして自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズ

社会奉仕委員長就任挨拶

　     篠田 秀樹  会員　　

　本年度社会奉仕委員長を拝命しました篠田秀樹
でございます。5大奉仕委員会の中で、地域や社
会といった対外的な働きかけの大きい委員会の委
員長ということで、責任の重さをひしひしと感じ
ております。
　山田会長のターゲットである「奉仕の原点を探
り、求められるロータリーへ」を踏まえ、地域や
社会に望まれることを模索して参ります。
　また、全世界が大混乱に陥った「新型コロナウ
イルス」関連で、当クラブだからこそできること、
やるべきことをテーマに設定し立案～実現に向け
取り組んで参ります。
　具体的な計画は以下の通りです。
1．「新型コロナウィルス」関連では、前年度から
の引継事業として、都立墨東病院への医療支援。



○７月の行事予定【クールビズ月間】
7 月   6 日 ( 月 )　 10：00 ～　墨東病院支援寄贈式
　　　　　　　　 11：00 ～　第 1回理事役員会
　　　　　　　　 12：20 ～　引 継 式
　　　　　　　　 12：30 ～　新年度初例会
7 月 13 日 ( 月 )　 12：30 ～　五大奉仕委員長挨拶
7 月 20 日 ( 月 )　 祝日週休会
7月 27日 ( 月 )　 12：30 ～　例会 ( 卓話無し )
　　　　　　　　 13：00 ～　第 1回クラブ
   フォーラム（クラブ奉仕担当）

出席祝
積田君、若井君、篠田(秀)君、池永君

会員誕生祝
青木君、秦君、村上君

奥様誕生祝
秦君、齊藤君、福岡君
秋山君、出店君
以上、会員令夫人

結婚記念日
今井君

－ ７月お祝 －

2．都立墨東病院以外の要支援先があれば、支援の
内容や時期・規模をタイムリーに把握する。
3．第 2580 地区社会奉仕委員会が主導する「ロー
タリー希望の風奨学金」の支援活動に積極的に関
わっていくのは勿論のこと、当クラブとして支援
するにふさわしい諸団体があれば検討していきま
す。上條前社会奉仕委員長から引継ぎのあった、
「Chance for children」からの支援要請等に対応し
ていきます。
4．青少年委員会と協働で 9月 28日に「クラブ
フォーラム」を開催します。多くの会員のご出席
と積極的な意見交換を是非お願い致します。頂い
た意見を今後の社会奉仕活動に活かして参ります。
5．「菊まつりコンサート」の様な定着した恒例プ
ログラムの実行は勿論のこと、中長期的にみた社
会奉仕事業の掘り起こしと種まきをして参ります。
　まだまだロータリー歴の浅い未熟者ですが、1年
間ご指導ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し上げ
ます。

青少年奉仕委員長就任挨拶

　     今井 邦彦  会員　　

　この度、宮﨑会員のピンチヒッターとして、青
少年奉仕委員長に就任することとなりました。
　急なお話ではありますが、精一杯努めさせて頂
きますので、会員皆様のご協力を賜りたく、なに
とぞよろしくお願い申し上げます。

国際奉仕委員長就任挨拶

　     村上 愼吾  会員　　

　2020-21 年度、山田会長のもとで国際奉仕委員
長を務めさせて頂く事となりました 村上愼吾です。
何分、経験も少ない私ですが、与えられた機会を
活かしていけるよう精一杯取り組んで参ります。
　また、東京城東ロータリークラブに入会させて
頂いてから僅か 3年ではございますが、色々な活
動内容を取り入れて楽しく務める事が出来ればと
思っております。
　国際奉仕は、社会奉仕の国際版であるという事
を諸先輩方から伺っております。行う事や行う方
法、行う為の考え方等、全て社会奉仕に準ずる事
であり、その基盤を世界地域での活動の場として
見る事であると聞いております。社会奉仕が地域
社会の為に地域社会の人たちと共に奉仕活動を行
うのと同じ様に、国際間の紛争をなくす為、世界
が平和に発展できる様に世界の人達と交わり、理
解を深め、手を差し伸べて行く事を考え、行動に
移す事が大事であると思います。
　私自身、ロータリーに入会した年より、国際奉
仕には非常に興味がありましたので、積極的に国
際大会に出席させて頂きました。今年は残念なが
ら「新型コロナウィルス感染予防」により、「ロー

タリー世界大会 INハワイ」も中止となってしまい
ました。来年度は、東京オリンピックも開催され
ますし、ロータリー世界大会も台湾で盛大に行わ
れる事となりますので、是非とも参加し、世界の
状況を肌で感じたいと思います。
　又、なにか会員の皆様よりご提案がございまし
たら、お話しいただければ幸いでございます。
　１年間何卒よろしくお願い申し上げます。


